
Konstituierende Sitzung der Stadt‐SV Kaiserslautern am 17.09.2010 

Ort Hohenstaufen Gymnasium Kaiserslautern, Bibiliothek 
Beginn 8:30 
Anwesende Marie Langguth (Hohenstaufen Gymnasium) 

Malcolm Bridgewater (BBS II) 
Kristin Meuler (BBS I) 
Luisa Budras (Burggymnasium) 
Patrick Smytzek (Burggymnasium) 
Viktor Treu (Burggymnasium) 
Felix Herzer (Burggymnasium) 
Robin Montezo (Burggymnasium) 
Johannes Kreimlinger (Barbarossaschule) 
Frank Scherer (BBS II) 
Dustin Ginter (Fritz-Walter Schule) 
Jennifer Kuhn (Fritz-Walter-Schule) 
Lisa Spütt (IGS Goetheschule) 
Jasmin Gökqe (IGS Goetheschule) 
Marc Illig (IGS Goetheschule) 
Marcel Raab (IGS Goetheschule) 
Paul Bunjes (Burggymnasium) 
Marvin Pieper (IGS Bertha v. Suttner) 
Alexander Pfleger (Hohenstaufen Gymnasium) 
Jasmin Awan (Hohenstaufen Gymnasium) 
Sebastian Graf  (Hohenstaufen Gymnasium) 
Ann-Kathrin Zissmann (HS Bännjerrück) 
Kevin Schira (HS Bännjerrück) 
Jennifer Christmann (St. Franziskus RS) 
Pauline Eckfelder (St. Franziskus RS) 
Ricarda Rahm (St. Franziskus Gymnasium) 
Anke Dosch (St. Franziskus Gymnasium) 
Lukas Stemler (Hohenstaufen Gymnasium) 
Tim Mertel Blinn (Hohenstaufen Gymnasium) 
Lukas Keller (Burggymnasium) 

Protokollanten Alexander Pfleger, Lukas Stemler 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
TOP 2 Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung? 
TOP 3 Wahl eines Vorstands  
TOP 4 Wahl der Basisdelegierten 
 TOP 5 Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss 
TOP 6 Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 
TOP 7 Besprechung von Problemen, Fragen etc., 
die die Schulen in eurem Landkreis betreffen 
TOP 8 Sonstiges 
 
Aufnahme der Punkte: 
 
TOP 9: Vorstellung des Projektes „YoungStars“  
 
 Allgemeiner Konsens 



 Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 
Der alte Vorstand übernimmt die Redeleitung für die Sitzung. Alex begrüßt alle Anwesenden 
und leitet eine kurze Vorstellungsrunde ein. 
 
Bei 19 Schulen in der Stadt Kaiserslautern ist die SSV mit 31 Anwesenden Delegierten von 
10 verschieden Schulen offiziell beschlussfähig. 
 
TOP 2: Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung? 
 
Alex erläutert kurz die Struktur der regionalen und überregionalen SV-Strukturen und erklärt 
die Funktion der Stadt-SV 
 
TOP 3: Wahl eines Vorstands  
 
Der alte Vorstand beschreibt kurz die Arbeit des letzten Jahres. 
 
Die einzelnen Mitglieder werden jeweils einstimmig entlastet. 
 
Es stellen sich zur Wahl des neunen Vorstandes: 
Sebastian Graf (Hohenstaufen Gymnasium) 
Ricarda Rahm (St. Franziskus Gymnasium) 
Marvin Pieper (IGS Bertha v. Suttner) 
Marie Langguth (Hohenstaufen Gymnasium) 
 
Alle Kandidaten werden jeweils einstimmig gewählt. 
 
Der alte Vorstand sichert dem neuen Hilfe zu. 
 
TOP 4: Wahl der Basisdelegierten * 
 
Robin stellt kurz die Arbeit der Basisdelegierten vor. 
 
Es stellen sich zur Wahl: 
Luisa Budras (Burggymnasium) 
Lukas Stemler (Hohenstaufen Gymnasium) 
Tim Mertel-Blinn (Hohenstaufen Gymnasium) 
Alexander Pfleger (Hohenstaufen Gymnasium) 

 
Alle Kandidaten werden jeweils einstimmig gewählt. 
 
TOP 5: Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss * 
 
Leider stellt sich niemand zur Wahl. 
Zur nächsten Sitzung sollen erneut Wahlen angesetzt werden. 
 
 
 
 
TOP 6: Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz * 
 
Die Stadt-SV Kaiserslautern darf 6 Delegierte auf die LSK entsenden. 
 



Es stellen sich zur Wahl: 
Jasmin Awan (Hohenstaufen Gymnasium) 
Paul Bunjes (Burggymnasium) 
Marvin Pieper (IGS Bertha v. Suttner) 
Luisa Budras (Burggymnasium) 
Felix Herzer (Burggymnasium) 
Lukas Stemler (Hohenstaufen Gymnasium) 
 
Alle Kandidaten werden jeweils einstimmig gewählt. 
 
TOP 7: Besprechung von Problemen, Fragen etc., die die Schulen in eurem 
Landkreis betreffen 
 
Ricarda spricht an, dass in einem Gebäude des St. Franziskus Gymnasiums ein alter 
Teppichboden liegt, der trotz mehrfacher Bitte von Schülerseite nicht entfernt wird. Alex 
empfiehlt sich nach gesundheitlichen Problemen bei alten Teppichböden zu erkundigen und 
damit zu argumentieren. 
 
Frank fragt, ob es Präzedenzfälle bezüglich der teilweisen Aufhebung des Rauchverbotes an 
Schulen gibt. An seiner Schule verschmutzen und blockieren die Raucher den einzigen 
Zugang zum Schulhof, stattdessen schlägt die SV vor,  den nicht genutzten Innenhof hierfür 
zu verwenden, die Schulleitung lehnt dies mit der Begründung des generellen 
Rauchverbotes in öffentlichen Gebäuden ab. 
Lukas sagt, ihm seien keine Fälle bekannt, in denen das Rauchverbot gelockert wurde, er 
werde sich aber danach erkundigen. 
 
Die IGS Goetheschule fordert sein langen eine eigene Oberstufe, ihre Bitten werden aber 
ignoriert. Lukas schlägt vor das Anliegen vor dem Schulträgerausschuss vorzubringen, 
obwohl er wenig Aussichten auf Erfolg sieht. 
Marvin (IGS Berta v. Suttner) sagt, es gebe zu wenig Oberstufenschüler an Gesamtschulen, 
als dass sich eine weitere IGS mit Oberstufe lohnen würde. 
 
Ein Schüler des Burggymnasiums beschwert sich über mangelnde Aufklärung zum Verhalten 
im Fall eines Amoklaufes. Robin schlägt vor, die Schulleitung darauf anzusprechen. 
 
Frank fragt, inwiefern es rechtlich möglich ist, dass ein privater Betrieb (z.B. eine Bäckerei) in 
der Schule Essen verkauft. Früher hat der Hausmeister in den Pausen Brote verkauft, der 
neue Hausmeister tut dies nicht mehr. Alex schlägt vor bezüglich der Initiative “gesunde 
Pause“ zu recherchieren. 
 
TOP 8: Sonstiges 
 
Alex verliest einen Brief der Jusos Kaiserslautern. Diese streben eine Zusammenarbeit bzw. 
einen teilweisen Zusammenschluss mit der SSV an.  
 
 Allgemeiner Konsens dagegen, die SSV soll sich nicht fest in eine bestimme 

politische Richtung binden. 
 
Das Anliegen wird einstimmig abgelehnt. 
 
TOP 9: Vorstellung des Projektes „YoungStars“ 
 
Tim und Lukas Keller stellen das gemeinnützige Projekt „YoungStars“ vor, welches junge 
Künstler im Kreis Kaiserslautern fördern will. Der Verein erhofft sich eine gute 
Kommunikation mit den Schulen über die SVen. 



 
Sitzungsende um 10:45h 
-- 
 
 


